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Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

                                          INTERROGAZIONE URGENTISSIMA

Oggetto Museo Enzo Ferrari

Premesso che

il  MEF (Museo Enzo Ferrari)  dovrebbe  rappresentare  un investimento  vincente  per  l’economia 
turistica e per l’immagine di questa città;

                                                
Considerato che
recentemente l’asta per gestirne i servizi è andata deserta;

Interrogo la Giunta per chiedere
se ritiene che fosse troppo alta la cifra di partenza  (5,2 milioni di euro) o se, invece, non sia vero, 
come è stato più volte affermato, anche in tempi non sospetti, che il marketing ricettivo della zona – 
degradata  in  maniera  forse  insanabile  –  sia  stato  giudicato  non  all’altezza  del  complesso,  che 
dovrebbe accogliere migliaia di visitatori?
Domando  anche
se si ritiene di intervenire in tempo per evitare che il MEF resti una cattedrale nel deserto;
se non si farà nulla, in accordo con la Camera di Commercio e le associazioni di categoria, affinchè 
nella zona s’insedino quelle attività che sono indispensabile corollario a un museo;
se non si chiederà uno sforzo alla Ferrari, perché attraverso i propri canali commerciali e sfruttando 
il proprio prestigio si possa ottenere l’adeguato interesse per il MEF;
se  non  sia  necessario  fare  un  approfondito  esame  di  coscienza  e  chiedersi  se  la  campagna 
promozionale del Museo Ferrari sia stata proporzionale all’importanza dell’iniziativa, se sia stata 
affidata  a  qualificate  agenzie  pubblicitarie  (come  personalmente  non  credo)  e  se,  come  credo 
personalmente, non sia partita troppo tardi rispetto alla presumibile data d’inaugurazione.

Sandro Bellei 
Se ne chiede la diffusione a mezzo stampa
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